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大山町告示第 129 号 

 

平成 28 年第 6 回大山町議会臨時会を次のとおり招集する 

 

平成 28 年 8 月 5 日 

                          大山町長 森田 増範 

 

１ 日  時  平成 28 年 8 月 10 日（水） 午前 10 時 

２ 場  所  大山町役場議場 

３ 付議事件  １）議案第 83 号 工事請負契約の締結について 

(大山町情報通信設備等更新工事） 

２）議案第 84 号 工事請負契約の締結について 

 (中の原スキーセンター屋根等改修工事） 

３）議案第 85 号 平成 28 年度大山町一般会計補正予算（第 4 号） 

────────────────────────────── 

○開会日に応招した議員 

加 藤 紀 之         大 原 広 巳 

大 杖 正 彦         圓 岡 伸 夫 

遠 藤 幸 子         米 本 隆 記 

大 森 正 治         杉 谷 洋 一 

野 口 昌 作         近 藤 大 介 

西 尾 寿 博         吉 原 美智恵 

岩 井 美保子         岡 田   聰 

西 山 富三郎         野 口 俊 明 

─────────────────────────────── 

○応招しなかった議員 

なし 
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第 ６ 回 大 山 町 議 会 臨 時 会 会 議 録 

平成 28 年 8 月 11 日（水曜日） 

                                                                                                                                                                        

議 事 日 程 

                                                                 平成 28 年 8 月 10 日 午前 10 時 開会 

 

1 開会（開議）宣告 

1 議事日程の報告 

日程第 1 会議録署名議員の指名について 

日程第 2 会期の決定について    

日程第 3 議案第 83 号 工事請負契約の締結について(大山町情報通信設備等更新工事） 

日程第 4 議案第 84 号 工事請負契約の締結について 

 (中の原スキーセンター屋根等改修工事） 

日程第 5  議案第 85 号 平成 28 年度大山町一般会計補正予算（第 4 号） 

日程第 6  議員派遣について 

────────────────・───・───────────────── 

本日の会議に付した事件 

議事日程に同じ 

────────────────・───・───────────────── 

出席議員（16 名） 

１番 加 藤 紀 之     ２番 大 原 広 巳 

３番 大 杖 正 彦     ４番 遠 藤 幸 子  

５番 圓 岡 伸 夫     ６番 米 本 隆 記 

７番 大 森 正 治     ８番 杉 谷 洋 一 

９番 野 口 昌 作    １０番 近 藤 大 介    

１１番 西 尾 寿 博    １２番 吉 原 美智恵     

１３番 岩 井 美保子    １４番 岡 田   聰 

１５番 西 山 富三郎    １６番 野 口 俊 明   

────────────────・───・───────────────── 

欠席議員(なし) 

────────────────・───・───────────────── 

欠員(なし) 

────────────────・───・───────────────── 

 



 - 3 -

事務局出席職員職氏名 

局長 ……………… 手 島 千津夫     書記 ……………提 嶋 護 大   

────────────────・───・───────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………森 田 増 範    副町長 …………………小 西 正 記   

総務課長 ……………酒 嶋   宏    税務課長…………………岡 田   栄   

建設課長 ……………野 坂 友 晴    農林水産課長……………山 下 一 郎      

観光商工課長 ………持 田 隆 昌    地方創生本部事務局長…福 留 弘 明 

地籍調査課長 ………白 石 貴 和    福祉介護課長 …………松 田 博 明 

企画情報課長 ………井 上   龍 

────────────────・───・───────────────── 

午前10時 開会 

○局長（手島 千津夫君） 互礼を行います。一同起立。礼。着席。 

────────────・───・──────────── 

開会・開議・議事日程 

○議長（野口 俊明君） おはようございます。ただいまの出席議員は、16 人です。 

定足数に達していますので、平成 28 年第 6 回大山町議会臨時会を開会します。 

これから本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

    ────────────・───・──────────── 

日程第 1 会議録署名議員の指名について 

○議長（野口 俊明君） 日程第 1、会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 125 条の規定によって、4 番 圓岡伸夫君、

5 番 遠藤幸子君を指名します。 

    ────────────・───・──────────── 

日程第 2 会期の決定について 

○議長（野口 俊明君） 日程第 2、会期の決定についてを議題にします。 

お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日限りにしたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君）    異議なしと認めます。 

したがって、会期は本日１日限りに決定しました。 

    ────────────・───・──────────── 

日程第 3 議案第 83 号  

○議長（野口 俊明君） 日程第 3、議案第 83 号 工事請負契約の締結について（大山
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町情報通信設備等更新工事) を議題にします。 

提案理由の説明を求めます。町長 森田 増範君。 

○町長（森田 増範君） はい、議長。 

○議長（野口 俊明君） 森田町長。 

○町長（森田 増範君） おはようございます。よろしくお願い申し上げます。 

議案第 83 号 工事請負契約の締結について(大山町情報通信設備等更新工事）につい

て提案理由を申し上げます。 

本案は、工事請負契約を締結することについて、地方自治法第 96 条第１項第 5 号及

び大山町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第 2 条の規定

により、議会の議決を求めるものでございます。 

 本工事は、光ファイバーネットワーク施設の更新等を行うもので、8 月 4 日に 5 業者

を指名をして競争入札を実施した結果、税込金額 1 億 5,500 万 1,600 円で鳥取市岩吉

166 番地 2 株式会社ソルコム鳥取支店支店長 竹本和弘が落札をし、同日、工事請負

仮契約を締結いたしたところでございます。 

なお、工期は、議会議決の翌日から平成 30 年 3 月 23 日までといたしています。 

 以上で、提案理由の説明を終わります。よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（野口 俊明君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君）  討論なしと認め、これで討論を終わります。 

 これから議案第83号を採決します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔 賛成者起立 〕 

○議長（野口 俊明君）  起立多数です。したがって、議案第83号は原案のとおり可決さ

れました。 

────────────・───・──────────── 

日程第 4 議案第 84 号  

○議長（野口 俊明君） 日程第 4、議案第 84 号 工事請負契約の締結について（中の

原スキーセンター屋根等改修工事) を議題にします。 

提案理由の説明を求めます。町長 森田 増範君。 

○町長（森田 増範君） 議長。 

○議長（野口 俊明君） 森田町長。 

○町長（森田 増範君） 議案第 84 号 工事請負契約の締結について(中の原スキーセン
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ター屋根等改修工事）につきまして提案理由の説明をいたします。 

本案は、工事請負契約を締結することにつきまして、地方自治法第 96 条第 1 項第 5

号及び大山町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第 2 条の

規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

本工事は、築 30 年を経過いたしております中の原スキーセンターの屋根など、大規

模改修を行うもので、8 月 4 日に 8 業者を指名し、競争入札を実施した結果、税込金額 

7,484 万 4,000 円で大山町御来屋 156 番地 3 有限会社 小倉興産 代表取締役 小倉裕

平が落札をし、同日、工事請負仮契約を締結いたしたところであります。 

 なお、工期は、議会議決の翌日から平成 28 年 12 月 9 日までとしております。 

以上で提案理由の説明を終わります。よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（野口 俊明君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 議長、4 番。 

○議長（野口 俊明君） 4 番 圓岡 伸夫君。 

○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 実質まあ 3 カ月半の工期かなというふうに思いますけれ

ども、建設業に関わったものからすればですね、1 日でも早く本来発注をしてほしいと

いうふうに思われているだろうと思いますけれども、技術的にですね、実際例えばもう

1 週間でもこの臨時議会といいましょうか、そうですね、臨時議会を早くする技術的に

ですね、早くすることはできなかったのかどうか、お聞きしたいと思います。 

○町長（森田 増範君） 議長。 

○議長（野口 俊明君） 森田町長。 

○町長（森田 増範君） 担当よりお答えさせていただきます。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 議長、観光商工課長。 

○議長（野口 俊明君） 持田観光商工課長。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 圓岡議員の質問に答えさせていただきます。 

 業者の指名選定、その他、案内、それから入札等のスケジュールがございますので、こ

れがいろいろ限界の月だったのかなというふうに考えています。以上です。 

○議長（野口 俊明君） いいですか。他に質疑ありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君）  討論なしと認め、これで討論を終わります。 

 これから議案第84号を採決します。お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔 賛成者起立 〕 
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○議長（野口 俊明君）  起立多数です。したがって、議案第84号は原案のとおり可決さ

れました。 

────────────・───・──────────── 

日程第 5  議案第 85 号  

○議長（野口 俊明君） 日程第 5、議案第 85 号 平成 28 年度大山町一般会計補正予算

（第 4 号）を議題とします。 

提案理由の説明を求めます。町長 森田増範君。 

○町長（森田 増範君） 議長。 

○議長（野口 俊明君） 森田町長。 

○町長（森田 増範君） 議案第 85 号 平成 28 年度大山町一般会計補正予算（第 4 号） 

につきまして、提案理由の説明を申し上げます。 

本案は、ふるさと納税推進のためのふるさと応援基金事業の追加、エアコンの故障な

ど緊急に施設の修繕を図る必要が生じたこと等により、歳入歳出予算の過不足を調整す

るため既定予算の補正を提案し、本議会の議決を求めるものでございます。 

この補正予算第 4 号は、既定の歳入歳出予算の総額にそれぞれ 2,814 万 3,000 円を追加し、

歳入歳出予算の総額を 114 億 9,686 万 4,000 円とするものでございます。 

次に、第１表を歳入から各款をおって主なものにつきましてご説明を申し上げます。 

第 60 款県支出金は 187 万 9,000 円の追加、第 65 款財産収入は 1,155 万 8,000 円の追加、

第 80 款繰越金は 1,470 万 6,000 円を追加いたしております。 

 次に歳出につきまして、ご説明を申し上げます。 

第 10 款総務費は、2,173 万 6,000 円の追加、第 15 款民生費は、270 万円の追加であり

ます。第 30 款農林水産業費は、187 万 9,000 円の追加、また第 50 款教育費は、182 万 

8,000 円の追加であります。 

なお、詳しくは各課長が補足いたしますので、よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（野口 俊明君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。あっ、失礼。

担当課長による補足説明を行います。 

○総務課長（酒嶋 宏君） 議長、総務課長。 

○議長（野口 俊明君） 酒嶋総務課長。 

○総務課長（酒嶋 宏君） 失礼します。 

まず総務課関係ですが、歳入の部分でですね、3 ページの財産収入、65 款財産収入で

す。土地建物貸付収入 1,155 万 8,000 円を計上しております。これにつきましてですね、

昨年清水原の太陽光発電でクリーンエナジー社にですね、20 年の賃貸借で土地を貸し

ております。これにつきましてですね、クリーンエナジー社の方から覚書きということ

でですね、あの金融機関から融資を受けるにあたって…、あっ、いいですか。まあ 20

年分を一括で支払いたいというような御提案をいただきまして、町のほうが受けたとい
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う形でございます。 

  それからはぐっていただきまして、歳出側ですけれども、第 10 款総務費、一般管理

ですけども、需用費で製本印刷費ふるさと応援基金事業費 216 万円を計上しております。 

 それから委託料でふるさと納税広報 PR 業務委託料 540 万を計上しております。これ

につきましてはですね、ふるさと納税の PR に向けて全国で展開されております大手の

百貨店のほうから、大山開山 1300 年記念、それから日本遺産に大山が選ばれたという

ことを合わせて PR を行いたいという提案をいただきました。そのなかで、通常のふる

さと納税、これはその業者さんのセレクションされたものをお送りするというものとで

すね、それから新たな取り組みとして、クラウドファンディングというインターネット

を通じて一定の目的にむけて、寄付金をいただくというような形式のものを、今回初め

と取り組もうという形にしております。 

 これにつきましては、目標額を 5,000 万、それから何をするかということにつきまし

ては、大山寺にあり公衆トイレの改修等へというような形で計画しております。 

 金額を募集する期間は今年の 9 月 1 日から来年の 3 月 31 日までというような予定に

しております。これにつきまして、現在ホームページでふるさと納税をＰＲしておりま

すけれども、あそこのホームページを使って寄付金を募るという形になりますので、そ

れに対する委託料を 540 万という形で計上しております。 

 それから百貨店さんとの共同での事業ということで、顧客の方にお送りするパンフレ

ット、これが 20 万部印刷を予定しておりますが、その印刷料を折半するということで、

216 万町のほうで計上させていただいております。以上です。 

○地籍調査課長（白石 貴和君） 議長、地籍調査課長。 

○議長（野口 俊明君） 白石地籍調査課長。 

○地籍調査課長（白石 貴和君） 失礼します。 

  歳出のほうの 7 番支所費、備品購入費でありますけども、48 万 6,000 円計上させて

いただいております。これは中山支所の耐火金庫の取り換えに掛かる費用ということで

計上させていただきました。よろしくお願いします。 

○企画情報課長（井上 龍君） 議長、企画情報課長。 

○議長（野口 俊明君） 井上企画情報課長。 

○企画情報課長（井上 龍君） 失礼します。 

企画情報課では 2 点予算を計上させていただいています。初めに 10 交通安全対策費

で弁護士謝礼 30 万円を計上しております。これは、交通災害共済の共済金請求におけ

る弁護士の費用であります。本来交通災害の支払いは、全労済が行っておりますが、保

険の申込み先が大山町となっておりまして、大山町に訴状が届いております。 

現在全労済より、被告人を大山町から全労済へと変更する手続きをとっていただいて

おりますが、それが間に合わなければ弁護士さんにお願いをするようにしております。 
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あともう 1 点ですけど、12 総務施設管理費の漁村センターエアコンの取り換え工事

費 236 万 6,000 円であります。漁村センター2 階のエアコンが 2 基ついておりますが、

そのうちの 1 基が故障しました。昭和 57 年の建設当初から設置してあるものでして 34

年が経過しております。部品等がないため、2 基の取り換えを行うものでございます。

以上です。 

○建設課長（野坂 友晴君） 議長、建設課長。 

○議長（野口 俊明君） 野坂建設課長。 

○建設課長（野坂 友晴君） 失礼します。 

  建設課のほうから 2 点計上させていただいております。まず歳出、4 ページでござい

ます。7 目の支所費、需用費の修繕料でございますが、これは大山支所にありますサー

バー室のエアコンが一つ故障いたしましたために、緊急に取り換える必要が生じたとい

うことでございます。そして 12 目で、仁王堂公園の東屋の改修工事を提案させていた

だいているところでございます。これにつきましては、経年劣化及びシロアリによりま

して柱が腐食し、現在南西側から北東側に傾いておりまして、使用中止の処置をしてお

るところでございますので、よろしくお願いしたいと思います。以上です。 

○税務課長（岡田 栄君） 議長、税務課長。 

○議長（野口 俊明君） 岡田税務課長。 

○税務課長（岡田 栄君） おはようございます。まずページ数から申し上げますと、4

ページ歳出、一番下の税務総務費の償還金をこのたび 840 万計上しております。 

 これから詳細を申し上げます。 

 まず確定申告に伴う法人町民税の還付が 2 件、金額としては 700 万。そして個人の修

正申告に伴う平成 27 年度以前の町県民税の還付が 13 件、金額として 121 万 4,000 円生

じておりまして、また今後の還付に備える必要があることからこのたび 840 万円の計上

とさせていただいております。 

  よろしくお願いいたします。以上でございます。 

○福祉介護課長（松田 博明君） 議長、福祉介護課長。 

○議長（野口 俊明君） 松田福祉介護課長。 

○福祉介護課長（松田 博明君） 続きまして行います。ページ 5 ページ、一番上にあり

ます社会福祉施設費、施設修繕料が 270 万計上させていただいております。これは保健

福祉センターだいせんのエアコンの修繕に伴うものであります。 

 現在、だいせんは 2 系統を使って、空調を使っておりますが、このうち 1 系統がこの

たび経年劣化等によって故障を生じて、事務室からの集中制御でやっておりましたけど、

これを機械のほうが今回不納ということになりまして、これを交換しますのに今回あり

ます 270 万以上掛かるということがありまして、今回各エアコンごとの個別コントロー

ラーに付け替えて、個別のエアコンを使えるような形で修繕をさせていただくというこ
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とで今回計上させていただきました。よろしくお願いいたします。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 議長、農林水産課長。 

○議長（野口 俊明君） 山下農林水産課長。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 議案書 5 ページでございます。農林水産課のほうでは、

侵入防止柵の材料代ということで 187 万 9,000 円の補正をさせていただきました。当初

400 万の補正でございましたけども、国の枠が県のほうにあるということがございまし

て、希望がございました 2 集落に対しまして、電気柵の設置に係る原材料費ということ

で町が購入する予算ということで、今回補正を計上さしていただいているところでござ

います。 

よろしくお願いを申し上げます。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 議長、観光商工課長。 

○議長（野口 俊明君） 持田観光商工課長。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 5 ページをご覧いただきたいと思います。一番最後の

項目になります。教育費、保健体育費の体育施設費でございます。6 月の議会で御説明

させていただきました。5 月の連休の大風で、豪円山のジャンプ台、スタートハウスと

ジャッジハウス、それぞれ被害が生じておりまして、着手にあたりまして被害が拡大し

ておりますことが判明しました。加えまして現場周辺の状況が、草が伸びて伐開費が若

干掛かるとか、そういうことも加わりまして修繕経費が多く掛かるという新たな見積り

が出ましたので、この場で修繕増の補正のほうを提案させていただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

○総務課長（酒嶋 宏君） 議長、総務課長。 

○議長（野口 俊明君） 酒嶋総務課長。 

○総務課長（酒嶋 宏君） 以上で課長の補足説明を終わります。 

○議長（野口 俊明君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

○議員（3 番 大杖 正彦君） 議長、3 番。 

○議長（野口 俊明君） 3 番 大杖 正彦君。 

○議員（3 番 大杖 正彦君） ふるさと応援基金事業のことでお尋ねします。この事業

に伴って、年間の百貨店事業者と提携することは、非常にいいアイデアだと思っており

ます。その中でクラウドファンディング 5,000 万を目標にして大山寺内にあるトイレの

改修に充てたいという考えをお聞きしましたけれど、具体的に対象となるトイレはどう

いうもので、どこの場所になるのか教えてください。 

○町長（森田 増範君） 議長。 

○議長（野口 俊明君） 森田町長。 

○町長（森田 増範君） 補正予算の質問につきまして、それぞれ担当より述べさせてい

ただきますので、よろしくお願いをいたします。 



 - 10 -

○総務課長（酒嶋 宏君） 議長、総務課長。 

○議長（野口 俊明君） 酒嶋総務課長。 

○総務課長（酒嶋 宏君） 大山にありますトイレ、南光河原の横にあるトイレとかです

ね、まあこれは町がやっておりますのでできると思いますし、また県の、その他、県の

トイレ等になりますので、そういうものについて県と協議しながら必要なところを進め

て行きたいというふうに考えております。 

○議長（野口 俊明君） いいですか。 

○議員（6 番 米本 隆記君） 議長、6 番。 

○議長（野口 俊明君） 6 番 米本 隆記君。 

○議員（6 番 米本 隆記君） 農林水産課の補助についてお聞きしたいと思います。野

生鳥獣被害防止事業で 187 万 9,000 円、これは割り当てが増額になったということで、

増額補正されるんですけども、これについてですけれど、もうこれ、増額分を貸し出す

というか設置する集落というのはもう決まっているんでしょうか、どうでしょうか。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 議長、農林水産課長。 

○議長（野口 俊明君） 山下農林水産課長。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 割り当てがどうかというよりも、余ったので、町内の

希望する集落もちょうどあったということで追加の要望をさせていただいたということ

でございます。で、新たに電気柵を設置をしたいというところの集落が 2 集落ございま

して、そこの希望に添うことになったということでございます。 

○議長（野口 俊明君） いいですか。 

○議員（6 番 米本 隆記君） 議長。 

○議長（野口 俊明君） 米本 隆記君。 

○議員（6 番 米本 隆記君） 2 集落ということだったんですけど、もうその他の予算

的に残はないということですか。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 議長、農林水産課長。 

○議長（野口 俊明君） 山下農林水産課長。 

○農林水産課長（山下 一郎君） 今のところは 2 集落分で今年度は終わりですけども、

これは国事業の部分で、100％材料費を支給するという事業でございます。もう一つ単

県事業で 3 分の 2 補助、3 分の 1 は受益の皆さんで負担していただく制度はまだまだ予

算はございますので、それはそれで使っていただければと思いますけども、国事業分に

ついてはこれでまあ打ち切りということにさせていただくこととなります。 

〔 「了解です」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君） 他に質疑ありませんか。 

○議員（9 番 野口 昌作君） 議長、9 番。 

○議長（野口 俊明君） 9 番 野口 昌作君。 
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○議員（9 番 野口 昌作君） 税務の関係でですね、町税還付が 800 万から出ておりま

すが、企業のほうの会社のほうの税金還付、これがですね、なんといいますか、どうい

うような企業の関係のなかでこういうがおきてきたのか、まあ具体的なことは、詳細に

ついては分からないとは思いますけれども、何かそういうような傾向があったりしてい

るというようなことがあったらちょっとお伺いしたいです。 

○税務課長（岡田 栄君） 議長、税務課長。 

○議長（野口 俊明君） 岡田税務課長。 

○税務課長（岡田 栄君） このたび 2 社から還付金 2 件で 700 万、お返しするんですけ

れども、これ別に赤字ですとか、まあ赤字の決算になるんですけれども、出てきた申告

書の企業名を見てみますと、これから 27 年度に、例えば事業拡張のための設備投資、

そちらのほうに費用が掛かったために、収益がぐんと落ちたというふに税務課サイドで

は考えております。以上でございます。 

○議員（11 番 西尾 寿博君） 議長、11 番。 

○議長（野口 俊明君） 11 番 西尾 寿博君。 

○議員（11 番 西尾 寿博君） 教育費、一番最後の分ですが、ジャンプ台のジャッジ

等の件ですけども、まあ私担当なんで若干知ってますけども、何十年使われていない設

備で、今後も、いつも言われるんですけど、今後じゃあどういうふうにやるんだろうと、

大風とか災害たんびにお金がいるようでは困るし、たぶん県との協議しながらならない

もんだろうとは思ってはおりますけれども、今後の考え方として壊れたらずっと直して

いくんだろうかなと、まあ前、説明ではそういう話でしたけれど、何か飛散しないよう

な恰好で、なんか上手にうまくならんのかなと、前々から思ってるんですけど、今後も

何かあるたんびにこうやって使っていない施設、何十年使っていない、けれども修繕費

掛かっていくという、何か根本的な対策ないのかなと。どういうふうにお考えでしょう

か。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 議長、観光商工課長。 

○議長（野口 俊明君） 持田観光商工課長。 

○観光商工課長（持田 隆昌君） 議員ご指摘のご質問、ごもっともだと思っております。

私どもも他にいい方法はないのかといろいろと考えているところではあります。 

 ただ現時点で、建物が破損した場合、それを放っておくというわけにも当然周りの観

光客の方もいらっしゃいます。景観のこともありますので、放っておくわけにはいきま

せんが、将来的には一時的にでも取り壊しということは可能性としてはあるのかなとい

うことは、考えの中にはあります。ただ、この建物を建てさせていただいた時に契約と

かそういった条件もございますので、相手方との相談とか、そういったことも必要にな

ろうかと思いますので、そういったことを加味しながら今後検討を重ねていきたいなと

いうふうには思っています。 
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○議長（野口 俊明君） 他に質疑はりませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 議長、4 番。 

○議長（野口 俊明君） 4 番 圓岡 伸夫君。 

○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 交通安全対策費の弁護士謝礼ですけれども、先ほどの説

明を聞いていますとですね、まあ大山町から全労済のほうにというふうな説明ありまし

た。場合によっては、もしかするとこれ必要がなくなる可能性があるのかというふうに

も受け取りましたけれども、そのあたりをもう一度確認をお願いしたいと思います。 

 それから仁王堂公園の東屋ですけれど、これまでの点検というのがどういう体制でさ

れていたかということとですね、説明の中でシロアリによる被害だということでしたけ

れども、直されるにあたって当然そういう処理もされることだろうと思いますけれども、

そのあたりの確認をお願いしたいと思います。 

  それからですね、社会福祉施設費の保健福祉センターだいせんのエアコンについてで

すけれども、3 系統のうちの 1 系統を個別にするんだと。個別にされる、それが実際施

設の維持管理と言いましょうか、平素の使用にあたってですね、そのほうが実際都合が

いいのかどうかだけ確認をしておきたいと思います。 

○企画情報課長（井上 龍君） 議長、企画情報課長。 

○議長（野口 俊明君） 井上企画情報課長。 

○企画情報課長（井上 龍君） 失礼します。先ほどのご質問ですけど、被告人の変更が

完了すれば、不要となることはあります。以上です。 

○建設課長（野坂 友晴君） 議長、建設課長。 

○議長（野口 俊明君） 野坂建設課長。 

○建設課長（野坂 友晴君） 仁王堂公園の点検につきましては、担当者のほうが年 1 回、

そして業務委託する際に私のほうが検査をしておるところでございます。そしてシロア

リの対策っていうことでございますが、現在 10 本の柱がございます。このうち半数以

上がシロアリの被害で根本のほうが朽ちておりまして、桁をジャッキアップして柱はす

べて取り換えるというぐあいに考えているところでございます。以上です。 

○福祉介護課長（松田 博明君） 議長、福祉介護課長。 

○議長（野口 俊明君） 松田福祉介護課長。 

○福祉介護課長（松田 博明君） だいせんの個別のコントローラーの変更について今後

都合がいいかということですが、個々にやったほうが個々の部屋に応じた温度設定とか

管理とか、今後また故障があった場合は、その該当する機械のみの修繕等で対応できま

すので、個別の設定のほうが今後の管理上はよろしいかなというふうに思っております。 

○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 議長、4 番。 

○議長（野口 俊明君） 圓岡 伸夫君。 
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○議員（4 番 圓岡 伸夫君） 東屋についてだけ一つ確認をしておきたいと思います。 

半数以上の柱を取り換えるということでしたけれども、当然、先ほども聞きましたけど

も、取り換えたものについてはシロアリに対する防除もするということでよろしいでし

ょうか。 

○建設課長（野坂 友晴君） 議長、建設課長。 

○議長（野口 俊明君） 野坂建設課長。 

○建設課長（野坂 友晴君） 当然、薬剤による処置はしたいというぐあいに思っていま

す。 

○議長（野口 俊明君） 他に質疑ありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（野口 俊明君）  討論なしと認め、これで討論を終わります。 

  これから議案第85号を採決します。お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔 賛成者起立 〕 

○議長（野口 俊明君）  起立多数です。したがって、議案第85号は原案のとおり可決さ

れました。 

──────────────・───・─────────── 

日程第 6 議員派遣について 

○議長（野口 俊明君） 日程第 6、議員派遣についてを議題とします。 

  会議規則第 127 条の規定により、お手元に配布しておりますとおり、8 月 17 日から 8

月 19 日に、滋賀県大津市の全国市町村国際文化研修所で開催される、市町村議会議員

研修に、近藤大介議員・大森正治議員を、派遣するものです。 

お諮りします。 

議員派遣をすることにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（野口 俊明君） 異議なしと認めます。 したがって、議員派遣することに決定

しました。 

──────────────・───・─────────── 

閉会宣告 

○議長（野口 俊明君）    これで本臨時会の会議に付された事件は全部終了しました。

会議を閉じます。 

平成 28 年第 6 回大山町議会臨時会を閉会いたします。 
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──────────────・───・─────────── 

 

○局長（手島 千津夫君）    互礼を行います。一同起立、礼。 

──────────────・───・─────────── 

午前 10 時 39 分閉会 
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